

Gustavo Petro, presidente de Colombia, reconoce el compromiso con la paz de José Mujica al otorgarle la Gran Cruz de Boyacá

Principal



Publicada el: 05/12/24	Visitas: 30
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 12	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/gustavo-petro-presidente-de-colombia-reconoce-el-compromiso-con-la-paz-de-jose-mujica-al-otorgarle-la-gran-cruz-de-boyaca_10594.php

**GUSTAVO PETRO,
PRESIDENTE DE
COLOMBIA, RECONOCE
EL COMPROMISO CON LA
PAZ DE JOSÉ MUJICA AL
OTORGARLE LA GRAN
CRUZ DE BOYACÁ**

Principal

Gustavo Petro, presidente de Colombia, reconoce el compromiso con la paz de José Mujica al otorgarle la Gran Cruz de Boyacá

José Mujica recibe distinción de Gustavo Petro en homenaje a su labor por la paz y el entendimiento.

Gustavo Petro Condecora a José Mujica con la Gran Cruz Extraordinaria de Boyacá

5 de diciembre de 2024 El presidente de Colombia, Gustavo Petro, otorgó este jueves la Gran Cruz Extraordinaria de Boyacá al ex presidente uruguayo José Mujica, en reconocimiento a su firme compromiso con la paz y el diálogo.

Ceremonia en Rincón del Cerro

La ceremonia, que tuvo un carácter protocolar con un ambiente algo informal, se llevó a cabo en la chacra de Mujica en Rincón del Cerro pasadas la 1 de la tarde.

Posteriormente, ambos líderes mantuvieron una reunión privada donde intercambiaron impresiones en el marco de la visita de Petro a Montevideo, quien fue invitado a participar en la Cumbre del Mercosur.

Reconocimiento Oficial

Según informó la Cancillería de Colombia, "las condecoraciones otorgadas por el Gobierno Nacional son un reconocimiento a funcionarios, empresarios, deportistas y personalidades destacadas en la vida política, social y cultural". "La Orden de Boyacá es el galardón más valioso que se puede otorgar en Colombia, reconociendo la contribución de individuos al bienestar social", añade el comunicado oficial.

Motivos de la Condecoración

La decisión de condecorar a Mujica responde a su papel como "gran defensor de la paz" y promotor del diálogo como única vía para la resolución de conflictos.

La Cancillería colombiana destaca que su compromiso con la reconciliación se refleja en sus reiteradas afirmaciones sobre la importancia de alcanzar acuerdos que garanticen la justicia social y la equidad.

Además, se resalta su historia personal como ex miembro del Movimiento de Liberación Nacional-Tupamaros y víctima de la dictadura cívico-militar en Uruguay, convirtiéndolo en un símbolo de lucha por la paz y la reconciliación a nivel global.

Contribuciones a la Paz en Colombia

La condecoración también subraya la designación de Mujica en 2017 como uno de los notables del Mecanismo de Verificación del Acuerdo Final para la terminación del conflicto en Colombia.

Su labor en este ámbito ha sido internacionalmente reconocida, incluyendo un distintivo del Partido Comunes y un reconocimiento de la Misión de Verificación

de la ONU en el país sudamericano.

Legado como Presidente

Durante su mandato como presidente de Uruguay entre 2010 y 2015, Mujica implementó reformas sociales que transformaron la realidad de su país, logrando reducir la pobreza del 39% al 11% y ampliando la cobertura en educación y salud, estableciendo un modelo de bienestar que podría servir de referencia para Colombia.

Su trayectoria incluye importantes cargos públicos, como ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca, senador y diputado, contribuyendo significativamente a la formulación de políticas que benefician tanto a Uruguay como a los esfuerzos de paz en Colombia.

Por su liderazgo humanista y pacifista, Mujica se ha consolidado como un referente de compromiso con la paz, defendiendo los derechos humanos y promoviendo la hermandad entre los pueblos.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**GUSTAVO PETRO,
PRESIDENTE DE
COLOMBIA, RECONOCE
EL COMPROMISO CON LA
PAZ DE JOSÉ MUJICA AL
OTORGARLE LA GRAN
CRUZ DE BOYACÁ**

vo petro presidente de colombia reconoce el compromiso con la paz de jose mujica al otorgarle la gran cruz de b

Tags

gustavo, reconocimiento, nacional, bienestar, compromiso, ceremonia, homenaje, uruguay, extraordinaria, oficial, presidente, colombia

Noticias relacionadas

4.0 *

Lula da Silva y Gustavo Petro se encontrarán con José Mujica este

jueves; la invitación también se extiende a Orsi

3.9 * *Yamandú Orsi y Gustavo Petro dialogan sobre energía y medio ambiente, impulsando la sostenibilidad*

4.0 * *Lacalle Pou dio la bienvenida al presidente colombiano Gustavo Petro en Suárez y Reyes*

3.5 * *El mandatario colombiano revela un intenso enfrentamiento con Javier Milei durante el G20, del cual asegura que no se informó adecuadamente*

4.6 * *Cumbre entre Yamandú Orsi y Gustavo Petro: Impulsando la sostenibilidad y el progreso energético en América Latina*

4.8 * *Yamandú Orsi y Gustavo Petro sostienen un importante encuentro en el Hotel Radisson*

5.0 * *Colombia reinicia diálogos de paz con el Eln: se establece un cese al fuego para enero*

5.0 * *Las razas ovinas de carne brillan en la exhibición*

4.8 * *Mujica considera que el triunfo de Yamandú Orsi representa para él "un último reconocimiento" en su carrera política*

4.0 * *Un reconocimiento emotivo: José Mujica rinde homenaje a Danilo Astori a un año de su partida*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes

derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna

Turf
uncategorized
uruguay decide 2024